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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auslastung der Heime in Eisenach 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Stadt Eisenach gibt es verschiedene Heime von verschiedenen Trägern und 
Betreibern zur Betreuung von Pflegebedürftigen, Demenzkranken, Behinderten und 
alten Menschen. Aufgrund zunehmender Anfragen zum Bau und zur Betreibung 
solcher Einrichtungen stellt sich die Frage nach der Auslastung der existierenden 
Heime und den finanziellen Auswirkungen auf die Stadt Eisenach. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie viele derartige Heime gibt es (aufgeschlüsselt nach Betreibern / Trägern und 
Heimplätzen) derzeit in der Stadt Eisenach? 
 
1. Wie viele derartige Heime befinden sich derzeit aufgeschlüsselt nach Trägern / 

Betreibern im Bau oder der Bauvorbereitungsphase? 
2. Wie hoch ist die Auslastung der einzelnen Heime gemessen an den zur 

Verfügung stehenden Plätzen? 
3. Welche finanzielle Mitbeteiligung (bspw. durch Übernahme der Heimkosten für 

Bedürftige) hat die Stadt an den einzelnen Heimen? 
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